DJK Marktsteinach

In der letzten Ortsausschusssitzung stellte Martin Oßwald als einen Punkt aus der Jugendbürgerversammlung den Antrag nach einen Bolzplatz für die Dorfjugend. Da der Sportplatz dauernd gesperrt sei hätte die Jugend keine Möglichkeit - außer beim Training Fußball zu spielen. Die DJK bittet um Verständnis für die Sperre, da der Sportplatz durch den Sport- und Trainingsbetrieb schon sehr strapaziert wird und keine weitere Belastung verträgt.

Der Jugend wird deshalb als Bolzplatz die Wiese hinter dem Sportplatz angeboten. Die Anschaffung eines sicheren mobilen Tores ist geplant.